

4年生と一緒に校外学習へ

先日、4年生と一緒に校外学習で海遊館に行きました。たくさんの海の生き物を間近で見ることができ、楽しい思い出をつくることができました。

今月から運動会に向けた練習が本格的に始まります。前年度は1年生と一緒にダンスを踊りましたが、今年度は4年生と一緒に団体演技を行います。また、団体競技では、3・4年生が赤・白組に分かれてつな引きに挑戦します。初めてのつな引きに緊張もありつつ、「絶対に勝ちたい!」と楽しみにしている様子です。運動会本番は、前年度より大きく成長した姿が見られることを楽しみにしていてくださいね。

国語 サーカスのライオン ぼくがここに せっちゃんざいの今と昔

算数 大きいかけ算のしかたを考えよう

理科 かげと太陽

社会 店ではたらく人びとの仕事

音楽 せんりつの重なりをかんじとろう

図工 作品展に向けて

体育 運動会に向けて

道徳 お母さんの「ふふふ」同じなかまだから たからさがし

総合 総合的読解力 タイピング



☆お知らせとお願ひ☆

○運動会に向けて

10月7日(火)より運動会に向けた練習が毎日あります。そのため、多めのお茶や汗拭きタオルのご準備をお願いします。体操服の洗濯が間に合わない場合は、Tシャツをご用意いただいても結構です。その際は、華美にならないよう、できるだけ無地に近いものをご用意ください。

○学習者用端末の使用について

9月26日にミマモルメにてお知らせしましたように、学習者用端末の使用方法が以前より変更しております。ご協力していただきたい内容は、以下の3点です。

- ①毎日、学習者用端末を持っていく・持ち帰る。
- ②学習者用端末はおうちで充電してから持っていく。
- ③充電器はご家庭で破損のないよう保管する。

ご不明な点がございましたら担任までよろしくお願ひします。